



高橋 芳夫 議員

高橋 芳夫 議員 町の美
化や安全な交通の確保
のため、道路沿いの草
刈りをしていく地区も
あり大変ありがたいこ
とである。

しかし、世帯数が少
ない地区では、人手不
足となり大きな負担で
ある。県道では、一部
除草剤を使用している
とのことだが、負担の
大きい地区などから要
望があれば除草剤を使
用した除草は可能か。
また、可能な場合、町
から除草剤の支給や購
入費の支援はできない
か。

藤山環境整備課長 除
草剤散布による除草は、



道路沿いの除草の支援を

地区での町道除草作業の軽減を

【回答】環境整備員の増員も検討

いる。県道では、路肩
に防護柵等が設置され
支柱などが支障となる
場合散布している。平
成29年度から環境整備
員の増員を検討し、で
きるだけ地域要望にお
応えできるよう配
慮していきたい。

高橋議員 町内におい
て積雪により倒壊の危
険がある空き家や、屋
根の雪が道路に落雪し
歩行者に危険を与えか
ねない空き家がある。
冬期間の危険防止対策

と、雪下ろし
がなされない
所有者への指
導や、倒壊し
被害を及ぼす
恐れがある場
合町でおこな
う考えはない
か。

武内町民税務
課長 平成25
年3月の町議
会定例会で、
金山町空き家
等の適正管理
に関する条例
を可決した



降雪期の空き家

町で危険空き家の雪下ろしはできないか

【回答】個人財産のため考えていない

武内町民税務
課長 平成25
年3月の町議
会定例会で、
金山町空き家
等の適正管理
に関する条例
を可決した

に管理することが原則
であり、町では所有者
に助言や指導、勧告を
実施していくが、危険
な空き家の雪下ろしを町
が実施することは考え
ていない。パトロール
等により危険と思われ

る空き家については、
歩行者や車、近隣住宅
等に損害を与えた場合
は所有者の管理責任に
なることをお伝えし、
雪下ろしの対応等、適
正な管理をお願いする
とともに、条例に基づ
き助言等を行いながら、
解体・除去を促して参
りたい。

お年寄りの 閉じこもりをなくす

【回答】「地域包括ケアシステム」を始動



須藤 典夫 議員

「交通の足」への支
援策を考える
須藤典夫議員 当町に
おいては高齢者への福
祉サービスに力を入れ、
町民もある程度満足し
ていただいているよう
だが、高齢者が快適な
生活を送ることが健康
寿命の伸長と、平均寿
命の差を近づけること
にもつながると思う。
そのためにも、新たな
福祉施策も含め、健康
で元氣な老人が生き生
きと住み続けるため
にどのような取組みが
必要と考えているか。
また、閉じこもりから
の認知症を防ぐため
にも交通手段の支援と
してバスやタクシー代

の「交通の足」への対
応では、現在行ってい
る路線バス、民間のバ
ス、タクシー等の移動
手段がある。それと並
行してデマンドタクシ
ーの利用、高齢者の対
策と高齢者の総合支援
推進委員会の中で高
齢者の交通手段の支援
という所の中に出てな
ったという点も含めて、
また議題等に至ってい
ない。路線バスの担当
等と、また他の会議で
の意見等伺いながら、
これについて話をして
いきたいと思っている。
続けよう「ポスト育
樹祭」
須藤議員 「全国育樹
祭」は県内外に盛大な
イベントとして話題と
なり、町の知名度も上
がった。観光事業にも
多大な貢献をもたらし
た。ここで休むことな
く大きなイベントを計
画し、観光事業の足掛
かりを築きたいと考
える。今後の計画はあ
るか。また、観光拠点
となる「まちの駅」の
建設計画の用途は、
丹産業課長 ポスト育

樹祭とも
いうべき
大型のイ
ベント開
催予定は、
現在具体
的にはな
い。全国
植樹祭や
育樹祭を
開催した
誇れるロ
ケーションの「遊
学の森」
をフィー
ルドとし
て実施できるようなイ
ベント、例えば、ポー
リスカウトの最大行事
と位置づけられる「日
本ジャンボリー」とか、
「緑の少年団全国大
会」の後継イベントで
ある「全国緑の子ども
サミット」といった、
交流や体験活動の開催
地となり得ないか、主
催者となる団体や県と
情報交換を行いながら、
その機運が高まれば町

町長 「町の駅」につ
いては30年から設計に
入る中央公民館の改築
に合わせた具現化を
検討するということも重
要なチャンスだと思っ
ている。具体的な基本設
計の段階で中央公民館
の中に収まるかどうか
、或いは付帯の建物が必要
になるかどうかも検
討していく考えている。

町長 「町の駅」につ
いては30年から設計に
入る中央公民館の改築
に合わせた具現化を
検討するということも重
要なチャンスだと思っ
ている。具体的な基本設
計の段階で中央公民館
の中に収まるかどうか
、或いは付帯の建物が必要
になるかどうかも検
討していく考えている。



第38回全国育樹祭（遊学の森）